



2025-26 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770
ROTARY CLUB OF IWATSUKI
since 1963

Weekly Report

UNITE
FOR
GOOD

よいことのために手を取りあおう

2025-2026 関根信行年度 第18回 通算 2896例会

令和7年12月18日(木)
12月第3例会

本日の例会

例会場 料亭ふな又
点鐘 18:00
テーマ クラブ総会
主管 上半期を振り返って
会長・幹事

・ロータリーソング
手に手つないで
・四つのテスト・ロータリーの目的
村上 泉会員

次回例会案内

令和8年1月8日(木)
例会場 料亭ふな又
点鐘 18:00
テーマ 新年例会

会長の時間

第63代会長 関根信行

皆さま、こんばんは。
本日は12月のお忙しい中ご出席賜り、誠にありがとうございます。

本日の例会が、12月、そして岩槻ロータリークラブとして本年最後の例会となります。

本日はクラブ総会ということで、津多会長エレクトをはじめ、次年度に向けた取り組みや方針についてもご報告・ご議論いただけるものと存じます。私自身も、皆さんと共に心を躍らせながら、より良いクラブ運営に努めてまいりたいと考えております。微力ではございますが、引き続き尽力してまいります。



さて、先日のクリスマス例会では、ステラ・デル・アンジェロさんにて皆さんと楽しいひとときを過ごすことができました。

内藤部門委員長のトナカイ姿が大変お似合いで、皆さんの記憶にも新しいのではないかと思います。

また、サンタの衣装は意外と大変で、ひげが口に入ってしまうなど苦労が多いことを、昨年の小林篤幹事の様子から改めて実感いたしました。

近年、岩槻ロータリークラブは新陳代謝が進み、会員の皆さんが楽しんで活動されている姿を拝見し、大変心強く感じております。

会員増強につきましても、ぜひ積極的にお声がけいただき、新年例会をはじめ、さまざまな機会にゲストやオブザーバーとしてご参加いただけるよう、共に働きかけてまいりたいと存じます。

上半期・下半期ともに多くの行事が予定されております。
新たな仲間との出会いを大切にしながら、皆さんと共に、より大きな事業へと発展させていければと強く願っております。

簡単ではございますが、本日のご挨拶とさせていただきます。

2025-2026 年度 岩槻ロータリークラブ

会長 関根信行
幹事 小林 篤
会場出席・公共イメージ委員長 星 和彦
例会場 料亭ふな又
例会日 木曜日
点鐘 第1・第2 12:30
第3 18:00

クラブ事務所
さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203
TEL 048-758-0680
FAX 048-758-0681
MAIL info@iwatsuki-rotaryclub.jp



幹事報告

幹事 小林 篤

- ・国際ロータリー第2770地区より、2027~2028年度派遣のロータリー財団奨学生募集についてご案内。
受付：2026年2月20日～5月8日
選考：2026年6月7日
派遣期間：令和9年8月～令和10年6月
- ・地区事務局の年末年始のお休みについてご連絡。
休業日 12月27日～1月4日
1月5日（月）より通常業務
- ・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」309号が届きました。
- ・大宮東RCより11月の週報、大宮北東RCより9～11月の週報が届きました。
- ・一般財団法人比国育英会バギオ基金2024年度事業報告書が届いております。



以上、回覧いたしますのでご一読宜しくお願い申し上げます。

表彰

● R L I パートⅡ修了証 津多一幸 会員



クラブ総会

クラブ総会次第

- ・日 時：2025年12月18日（木）18:00点鐘
- ・場 所：料亭ふな又 2階会議室
- ・司 会：幹事 小林 篤

1. 開 会

2. 出席者及び資料の確認 幹事 小林 篤

3. 審議事項

○第1号議案

【2026-2027 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員

(案)】の件

議案提出者 会長エレクト 津多一幸

4. その他

クラブ総会 議案書

第 1 号議案

2025年 12月 18日

岩槻ロータリークラブ会員 殿

議案提出 会長エレクト 津多 一幸

添付資料 有

議案文 「2026-27 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員
(案)」の件

2026-2027 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員(案)を提出させていただきます。

会員の皆様、ご審議の程何卒よろしくお願ひを申し上げます。

第 1 号議案添付資料

岩槻ロータリークラブ

2026-2027 年度 理事・役員 (案)

【理事】

中村 正 三浦宣之 原田晃博 小林利郎
小林 篤 関根信行 内藤 明 松永 豪
星 和彦 津多一幸 村上 泉

【役員】

小林 篤 関根信行 内藤 明
松永 豪 星 和彦 津多一幸

2025～26 年度クラブ総会決議

会員総数 26 名

出席者 12 名

欠席者 14 名

委任状 12 名 (会長に一任)

岩槻ロータリークラブ細則第 5 条第 2 節により、総会員数 3 分の 2 以上の出席数 (委任状含む) となり、本総会は成立しました。

また、出席者多数の賛成により第 1 号議案は可決されましたことをご報告いたします。



2026-27 年度地区スタッフ出向



2026-2027 三枝和男ガバナー選出の地区スタッフとして、鈴木真樹会員と田畠寛樹会員に出向していただきます。宜しくお願い致します。

上半期を振り返って

会長 関根信行

皆さん、改めましてこんばんは。

上期を振り返ってみると、本当にがむしゃらに走り続けてきた半年だったと感じています。振り返れば、実に多くのことに取り組んでまいりました。

まず、関根年度がスタートするにあたり、幹事が諸事情で不在となった際に、「俺がやるよ」と引き受けくださった小林幹事には、今でも深く感謝しております。

また、年度開始前から準備が必要だった青少年関係の事業について、内藤部門委員長、村上委員長には多くの無理をお願いしましたが、快くご尽力いただきました。この場を借りて改めて御礼申し上げます。

■ 7月：新年度スタート

7月、新年度が始まり、今年度のロータリーテーマ「Unite for Good — 良いことのために手を取り合おう」が示されました。

このテーマを胸に、自分自身のクラブでの姿勢を改めて確認したことを覚えています。

7月10日の例会では、私の挨拶が長くなり時間をオーバーしてしまい、ご迷惑をおかけしました。

その際、ディズニーランドの「G5T」の思想——安全性、多様性の受容、質の高い行動——がロータリーにも通じるのではないかとお話しした記憶があります。

7月17日の例会では、ロータリー三大義務（出席・会費・ロータリーの友を読む）について触れました。

私自身、まだ十分に読み込めていない部分もありますが、平塚のロータリークラブが地区補助金プロジェクトでタンザニアの少女達のために衛生的な生理用品を寄贈した話やインドのインターアクターが生理用品を作つて地域に届けているという「ロータリーの友」の記事に大変驚かされました。

日本ではヤングケアラー問題などが注目されていますが、世界の若者たちは自ら生きる術を学び、実践している。その姿に触れ、ロータリーを通じた学びの大きさを実感しました。

■ 8月：学びの月

8月は本当にセミナー続きでした。

GG佐藤さん、千葉すずさんのお話、そして会員増強セミナーなど、多くの学びがありました。発信力・柔軟性・主体性の重要性を再認識した月でもあります。また、米山奨学生のシュク君が登壇し、初めて会った頃よりもずっと成長した姿を見てくれたことが印象に残っています。

8月21日には、例年10月に行われるガバナー公式訪問の準備例会を行いました。

そして28日、熊木雄太郎ガバナーをお迎えし、公式訪問例会と懇親会を開催しました。

新会員をガバナーに紹介した際、熊木ガバナーから「岩槻は年代に関係なく、壁がなく、よく語り合う珍しいクラブだね」とお褒めの言葉をいただき、大変嬉しく思いました。

■ 9月：早朝例会と岩槻まつり

9月4日には早朝例会を開催しました。

私は朝が苦手で不安もありましたが、予想以上に多くの方が参加され、年々参加者が増えていることを実感しました。

遠藤バスト会長の奥様が作ってくださったお味噌汁が本当に美味しく、清々しい時間を皆さんと共有できました。

また、フィットネスジムの谷内さんが入会され、入会式を行いました。

ホームページを見ると非常に鍛えられた体で、健康的で前向きな価値観をクラブにももたらしてくれると感じています。

そして岩槻まつりでは、野菜の詰め放題企画が決まり、内藤部門委員長、小林幹事、村上委員長を中心の大変ご尽力いただきました。心より感謝申し上げます。

■ 10月：部門セミナー報告と世界ポリオデー

10月は部門セミナーの報告が2回あり、皆さんのが学ばれた内容を共有していただきました。

また、世界ポリオデーではインターAkt生と共に駅前で募金活動を行いました。

学生たちが一生懸命声を出して募金を呼びかける姿に胸を打たれました。

ポリオ根絶まであと少し。引き続き意識して取り組んでいきたいと思います。

■ 11月：米山梅吉記念館・作文コンクール

11月初旬には米山梅吉記念館を訪れました。

米山梅吉翁は「日本のロータリーの父」と呼ばれる方で、ロータリーの原点に触れ、私自身の中で多くの答え合せができたように感じました。

続いて作文コンクールでは、372件もの応募があり、大きな成果となりました。

地域の子どもたちの言葉から「いわつきの未来像」に触れ、奉仕の方向性を考える上で非常に貴重な機会となりました。

来年もぜひ継続していただければと願っています。

■ RLIについて

10月9日からRLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）が始まりました。

まだ参加されていない方は、ぜひ来年度以降ご参加いただきたいと思います。

お酒も飲まずに深い話ができ、地区に知り合いが増え、考え方の幅が広がる非常に良い機会です。

■ 12月：クリスマス例会と会員増強

12月はクリスマス例会があり、楽しい時間を過ごしました。

また、会員増強維持について「支え合い」を再認識し、皆さんと共にクラブを育てていきたいと強く感じました。クラブの魅力を高めるため、例会の工夫や皆さんの意見を取り入れながら、より活気あるクラブにしていきたいと思っています。

■ 心に残った言葉「思いは招く」

下町ロケットの社長が語っていた「思いは招く」という言葉が心に残っています。

自信がなくても、言葉にすることで人をつなぎ、道が開ける。私自身、その力を実感しています。

皆さんにもぜひ大切にしていただきたい考え方です。



■ 今後の展開

上半期の学びと実践を踏まえ、下半期は次年度の準備が本格化します。

韓国からの学生支援、岩槻の児童養護施設への支援など、継続すべき事業もあります。

若い世代や女性会員が活躍できる環境づくり、役割の付与、学びの機会の提供なども引き続き進めていきたいと考えています。

また、地域との連携強化——学校・福祉・産業との協働による継続的な事業——も重要です。

私の年度で終わるのではなく、津多年度、そしてその先へとつながる形で提案していきたいと思います。

さいたま市が掲げる「ウェルビーイングさいたま」の理念にも学びながら、クラブとしての方向性を考えていきたいと思います。

■ 次年度に向けて

次年度は大宮東の三枝ガバナーが就任されます。当クラブから多くのメンバーが地区に出向する予定です。

ガバナーが出るというのは、クラブにとって一つのお祭りのようなものです。肯定的に受け止め、皆さんと協力して盛り上げていければと思います。

■ 結び

上半期の活動を支えてくださった会員の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。

「Unite for Good」——良いことのために手を取り合う精神のもと、岩槻ロータリークラブらしい対話と実行ができた半年だったと感じています。

この姿勢を大切にしながら、これからも一歩ずつ前進してまいりましょう。

上半期を振り返って

幹事 小林 篤

本日はほとんど準備をせずに臨んでしまいましたが、まずは皆さまにお伝えしたい思いがあります。

今年度、私は幹事をお引き受けすることになりました。当初は戸惑いもあり、正直なところ気持ちが追いつかない部分もございました。しかし、会長経験者として、そしてクラブの一員として、「クラブのために力を尽くしたい」という思いでお受けした次第です。

本日配布された第3グループ・第4グループの名簿にもありますように、大宮ロータリークラブや大宮西ロータリークラブといった歴史あるクラブが並んでいます。会員数も多く、活動も活発です。その中で、岩槻ロータリークラブがしっかりと存在感を示し、地域に貢献できるクラブであり続けたいという思いは、昨年度会長を務めた際から変わっておりません。

今年度、関根会長も、当初予定していた幹事が辞退するという予期せぬ状況に直面し、戸惑いもあったかと思います。しかし、この半年間、会長と共に活動する中で、互いに支え合いながらクラブ運営に取り組んでまいりました。

現在、クラブには事務所を構えるなど、運営のための体制が整っていますが、その分、経費もかかります。財政状況は決して余裕があるとは言えず、現状では事業活動に十分な資源を割くことが難しい場面もあります。せっかくロータリーに所属し、奉仕活動を志している以上、しっかりと事業を実施できるクラブでありたい。そのためにも、今後の運営や体制について、皆さんと共に考えていく必要があると感じております。以上、まずは上半期を振り返っての率直な思いをお伝えさせていただきました。

スマイルBOX

小林 篤 本日、クラブ総会です。よろしくお願いします。
駒澤あい 本日もよろしくお願い致します。

鈴木真樹 関根会長、小林幹事、上期おつかれ様です。あと半年、頑張って下さい！！

関根信行 クラブ総会です。本日はよろしくお願いします。
田畠寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。本日のクラブ総会、津多エレクトよろしくお願い申し上げます。

関根会長、小林幹事、上期を振り返って刮目して拝聴します。本日も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

津多一幸 本日クラブ総会、皆様よろしくお願ひします！
内藤 明 今年最後の例会がんばりましょう！

そして、良いお年を！
星 和彦 今年最後の例会です。本日もよろしくお願ひします。

松永 豪 本日もよろしくお願ひ致します。

三浦宣之 本日はよろしくお願ひします。

村上 泉 本日も宜しくお願ひ致します。



例会進行 会場出席・公共イメージ委員会

司会 星 和彦 委員長
出席・スマイル報告 田畠寛樹 副委員長
四つのテスト・ロータリーの目的 村上 泉 委員



出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
26	12		4	61.15%

スマイル報告

本日のスマイル合計	15,000 円
年間累計額	449,000 円